

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 23 de Febrero de 2016.

## **Irun participa en las II Jornadas sobre experiencias municipales en favor de la bicicleta**

-

- M.A.I.
- IRUN

23 febrero 201600:09

El próximo viernes, día 26, tendrán lugar en la Diputación Foral de Gipuzkoa las II Jornadas sobre experiencias municipales a favor de la bicicleta. Se trata de un foro de encuentro y debate para técnicos y responsables municipales, junto con otras entidades y agentes interesados, en el cual se abordarán algunas de las cuestiones más candentes en este ámbito de actuación. A lo largo de la jornada del viernes, se han programado varias mesas redondas y presentaciones de distintas experiencias puestas en marcha en diferentes localidades guipuzcoanas. Entre los ayuntamientos invitados se encuentra el de Irun y está previsto que la delegada de Movilidad, Cristina Laborda, explique a los asistentes la iniciativa del 'Irun 30' y la regulación de la velocidad en todo el viario municipal. En esta edición, se va a presentar además la 'Guía municipal de la bicicleta. Cómo desarrollar políticas locales de movilidad ciclista', editada por la Diputación Foral de Gipuzkoa.